



Diputados participan en instalación de la Primera Comisión de la Permanente



Boletín No.1894

Diputados participan en instalación de la Primera Comisión de la Permanente

Diputados integrantes de la Primera Comisión: Gobernación, Puntos Constitucionales y de Justicia, de la Comisión Permanente, correspondiente al Segundo Receso del Primer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura, participaron en la instalación formal de los trabajos de esta instancia que preside la senadora Lucía Virginia Meza Guzmán.

En la reunión se aprobó el proyecto de acuerdo que establece la metodología general de actividades de la Primera Comisión y se avaló el nombramiento de Alfredo Osorio Barrios, como secretario técnico.

El diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz (Morena), secretario de la Comisión, dijo que el secretario técnico es una figura funcional del trabajo legislativo y los reglamentos establecen que los presidentes de las comisiones los propongan, porque es con quien se trabaja cotidianamente, y se les vota por la confianza y la responsabilidad de quien dirige la Comisión.

Asimismo, informó que a la Primera Comisión le han sido turnadas 72 proposiciones con puntos de acuerdo.

El diputado Marco Humberto Aguilar Coronado (PAN) planteó que el secretario técnico se reúna con las y los asesores de las y los legisladores, previo a las reuniones de la Primera Comisión, para que cuenten con información suficiente y tengan mejor poder decisión.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

25/05/2022

LEGISLATIVO

A su vez, el diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) expresó su deseo de que las tareas de la Primera Comisión se realicen de la mejor manera, con debates claros y abiertos a la ciudadanía.

Del mismo grupo parlamentario, el diputado Reginaldo Sandoval Flores dijo que se debe poner la voluntad, disposición, sabiduría y conocimiento en las discusiones para llevar a cabo la transformación del país, que la información fluya, sea pública y permita mantener el nivel del debate y de la Permanente.

Previamente, la senadora Lucía Virginia Meza Guzmán (Morena), presidenta de la instancia, con fundamento en el artículo 127 de la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos y con el Acuerdo de Integración de Comisiones, aprobado por el Pleno de la Comisión Permanente el 18 de mayo de 2022, declaró formalmente instalada la Primera Comisión: Gobernación, Puntos Constitucionales y de Justicia, de la Permanente.